



きすげ

令和6年4月11日

府中市立浅间中学校
校長 神谷 出

TEL 042-360-0031 www.fuchu11c.fuchu-tokyo.ed.jp/

桜

校長 神谷 出

1年間がスタートしました。本年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。
4月9日(火)、あいにくの雨となってしまいましたが、196名の新入生を迎えて、第43回入学式を実施することができました。

緊張している顔、わくわくしている顔、不安そうな顔、頑張ろうと決意している顔・・・一人一人のたくさんの表情があふれる式となりましたが、私の目には、フレッシュな中にもエネルギッシュな力を秘める今後が楽しみな学年に映りました。改めて、新入生の皆さんの入学を祝福したいと思います。



満開だった校庭の桜も、残念ながら、入学式当日の雨と風で多くの花びらを散らせてしまいました。

桜は、美しい花を咲かせてもパッと散ってしまうところから、この時期、一抹の寂しさを感じることがあります。しかし、一方で、桜は、花を散らせた瞬間から、来年の春に向けて、早くも開花の準備を始めるともいわれています。まだまだ解明されていないことも多く謎の多い木ではありますが、すでにこの時期から、あのごつごつした幹の中で来年の花になる芽を作り始めていると思うと、とても不思議な感じがします。

美しい花を咲かせて多くの人を喜ばせ、その花を散らせてもすぐに新たな花を咲かせるための準備を始め、私たちにとっても大切な示唆を与えてくれているように思います。

この1年間、浅间中学校の生徒一人一人が、自身の課題に挑戦し、その粘り強い努力の成果が来年の春に大きく開花することを楽しみにしています。

入学式

生徒会副会長の「歓迎の言葉」です。



新入生の門出をお祝いするかのような今日のよき日、新入生の皆さん、この度は、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心より皆さんの入学を歓迎いたします。

今日、皆さんはどのような気持ちで浅间中学校の門をくぐりましたか。これからの生活に期待を抱いている人もいれば不安に感じている人もいると思います。しかし、不安は、日々の生活を繰り返していくうちに少しずつ解消されていくことと思います。

浅间中学校には、「生徒が創りあげる浅间中」という生徒目標があります。

その名のとおり、浅间中の生徒は、一つ一つの行事に熱心に取り組みます。実行委員を中心として練習計画を立て、クラス全員で意見を出し合い、本番をめざして一致団結していきます。今までの小学校生活とは違い、生徒自らが考え行動していくことが試されますが、達成感も充実感も満たされます。最初は分からないことも多いと思いますが、そのような時は私たちにとことん聞いてください。

私たち上級生とともに浅间中学校の行事を成功させましょう。

そして、何よりも新たな浅间中学校を創り上げていくには皆さんの力が不可欠です。

生徒全員で今日から浅间中の歴史の1ページを作っていきます